

9月 やまぶき・あさがお・ひまわりだより

暑さが和らぎ、戸外で遊ぶと風が気持ちの良い季節となりました。子どもたちはお友だちと話し合い、色々な意見を出し合って遊ぶようになり、サークルタイムという時間がとても充実したものになっています。登園時間にご協力頂きありがとうございます。お友だちの意見を聞くことで新しい発見があったり、悩みや問題を相談し解決したりと、活動1つ1つの過程を楽しむ子どもたち。その中の葛藤や思いはぜひドキュメンテーションをご覧ください。



電車を作りお客様や車掌さんになったり、お花屋さんになりたいとお花を作ったり育てたりする中で、「お父さんとお母さんにも電車に乗ってほしい」「お花をプレゼントしたい」という思いが出てきて、ぱわふるフェスでやってみることになりました。当日は、子どもたちと一緒に、電車に乗ってお出かけすることも楽しんでいただけたらなと思います。



4月からしている“警察あそび”をテーマにした遊びやパラバルーンをします。「先生たちは(バルーンを持たないでね)」「自分たちで作れるわ」を願いに、毎日かもめさんを中心に話し合い、1つ1つ試しながら考えています。「運動会はたのしくなくっちゃ♪」そんな子どもたちの気持ちをぜひ一緒に♪パラバルーンは保護者の方もご参加いただく予定です。

かもめ組が前に立ってお
兄さんお姉さんになる！



外側からこのピンクの的
だけに当ててみて！！

「玉入れしたい！」と声が上がり、どんな風にしてあそんでみたいか、こんなルールはどうかな?と考え友だち全員とルールなどを理解しあいあそんでいます。カゴを使った玉入れや、違ったものを使ってあそぶ玉入れなどいろいろな意見が出てきています。友だちの声を聞きながら新しい玉入れあそびを楽しんでいます。

～お知らせ～

- ・10月3日まで着替え・清拭を行います。引き続きご用意とチェック用紙の記入をお願いします。
- ・個人マークのアイロンシートをお持ちの方は持ち物の見えるところに貼って頂きますようお願いします。
- ・園外に行く際に、水筒を持っていきます。肩から下げられるようにヒモをつけておいてください。

10月のねらい

- 《3歳児》・友だちと関わりながら、自分の想いを伝えつつ、相手の気持ちにも気づく。
・喜んで運動のあそびに参加し、友だちと一緒に身体を動かして楽しむ。
- 《4歳児》・季節の変化に応じ、安全で健康的に過ごせるようにする。
・運動あそびへの意欲を高めながら、友だちと協力して活動する楽しさを味わう。
- 《5歳児》・自分の健康に関心をもち、健康で安全な生活を送るために生活習慣を身に着ける。
・運動あそびに意欲的に参加し、友だちと一緒に達成感や充実感を味わう。